



## 新庄中学校から

### ○令和4年度スタート

令和4年4月8日（金）、午前には始業式、午後からは、第76回入学式を挙行了しました。

今年の新入生は、男子18名、女子21名、計39名で、全校生徒119名(2年生46名、3年生34名)でのスタートとなりました。

### ★始業式 生徒代表あいさつ 生徒会書記

おはようございます。いよいよ新学期が始まります。皆さんは、春休みをどのように過ごしましたか？私は、3年生になるので、1年間頑張りたいことや楽しみたいこと大変なことを想像し、この1年間をどのように過ごすかを考えました。

今日からいよいよ新しい学年がスタートします。新3年生、2年生の皆さんと共に、39名の新入生を迎えます。新2年生は、勉強や部活動、いろいろな学校行事に全力で取り組み、新入生に良い見本を示して欲しいと思います。新入生は、初めてのことで不安や緊張で分からないことが、たくさんあると思います。それをサポートしてください。

新3年生は、進路について考える学年になりました。中学校を卒業してからの人生を決める大事な節目だと思います。それに伴って、中学校生活最後の1年間になります。部活動、体育大会、文化発表会、それぞれ最後の行事に全力で取り組み、1年生、2年生を引っ張っていけるように頑張りたいです。

最後に、新学期は気持ちを入れ替える良い機会です。それまで、出来なかったこと、出来たことを振り返り、新しい学年で、改善、進歩していきましょう。



### ○5月の主な行事予定

- 2日（月） 通学指導
- 11日（水） 3年修学旅行（三重方面）
- ～13日（金） 2年職場体験学習
- 12日（木） 1年校外学習
- 30日（月） 中間テスト
- ～31日（火）

※予定がかわることもあります。

### ★入学式 新入生代表あいさつ



色とりどりの花や草木の緑に、春爛漫を感じます。私たち39名は、新庄中学校に入学しました。私たちは、夢と希望でいっぱいです。

中学校では、学習内容が複雑になると思うので、毎日の授業に集中して取り組みたいです。クラブ活動や学校行事では、先生方や先輩方から学び、一生懸命頑張っていきたいです。

私たちは、これから3年間、充実した中学校生活を送れるよう、仲間と助け合い、精いっぱい過ごしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。



### ★教職員紹介～教職員一同チーム新庄で頑張ります～

校長	桑原仁史	教頭	森めぐみ
1A担任	稲垣伸次	1B担任	浦木奏汰
1年副担任	吉田 円		
2A担任	岡田健作	2B担任	後藤和樹
2年副担任	榎本伊功代		
3A担任	岡本裕司	3年副担任	田淵 優
基本1担任	渡口奈都希	基本2担任	宮田一輝
養護教諭	宮本祥代	学校事務	三尾晃子
スクールカウンセラー	西 真弘		
非常勤講師	中垣房代		
校務員	阪本辰夫		



小学校の様子は、各校区で配布される

『藻の花』  
『新二小だより』  
新庄小学校発行  
新庄第二小学校発行

をご覧ください。

未来へつながる道  
田辺市道

## 新庄幼稚園であ！

### 新学期がスタートしました！

4月11日に令和4年度の始業式が行われました。今年度は年長児5名だけのスタートとなりました。年長に進級をした子どもたちは、憧れの水色の名札を貰ってとても嬉しそうな顔で始業式に臨みました。進級したことに喜び、「写真撮り！」「チューリップのところでも撮りたい！」と言って進級記念写真を撮りました。少ない人数ですが、地域の方々とのつながりを大切にしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



### ☆未就園児のみなさん☆

新庄幼稚園に遊びに来ませんか？

1. 園庭開放  
晴れている日は、園庭を自由に開放しています。雨天の場合は、遊戯室や保育室を開放していますので、是非遊びに来てください。  
開設日：水曜日 10：00～11：00  
持ち物は、水筒・タオル

2. 未就園児親子広場  
幼稚園の行事に親子で参加しませんか？

\*詳しくは、ホームページを御覧ください。

### 5月の予定

- 2日（月） こいのぼり集会（未就園児親子広場）  
10：00～11：00
- 11日（水） 未就園児園庭開放
- 12日（木） 英語で遊ぼう
- 13日（金） マメ子お話の会（絵本読み聞かせ）
- 17日（火） 体操教室
- 18日（水） 未就園児園庭開放
- 25日（水） 未就園児園庭開放
- 26日（木） 英語で遊ぼう

新庄幼稚園 電話：0739-22-3826

## わんぱく保育所便り

4月2日に入所式を行いました。コロナ感染症予防のため縮小した形となりましたが、新入児13名を迎えて新年度をスタートしました。

進級した子どもたちは、一つ大きくなった喜びでみんな張り切っています。初めての保育所生活で泣いていた新入児も少しずつ慣れてきて、在園児とともに保育所での様々な活動や、歌、リズムなどを楽しめるようになってきました。よいお天気が続いていて、裏山ではちょうちよやてんとう虫などを見つけて触ってみたり、お花摘みをしたりと、子どもたちは体中で春を感じながら元気いっぱい遊んでいます。そして、この時季のお楽しみは竹の子掘りです。大きいクラスの子どもたちは、竹林の中を歩き回って地面にほんの少し出ている竹の子を探します。見つけると宝物を見つけたかのように「たけのこあったーっ！」と知らせしてくれます。保育士が掘り出した竹の子は、小さいクラスの子どもたちが「よいしょ、よいしょ」とコンテナまで運びます。たくさんとれた日はコンテナが竹の子でいっぱい！

ずっしり重いコンテナもみんなで力を合わせて保育所まで運び、給食で竹の子ご飯などにしてもらっておいしくいただいています。

ぼぶら組（年長）の子どもたちは一輪車の練習も始めています。少しこげるようになってくると嬉しくて、もっと進むぞとますますがんばって練習しているところです。



## わんぱく学童保育所通信

4月2日に入所式を行い、新しい仲間を迎えて学童も新年度をスタートしました。新入生たちに学童での生活について教えてあげたり、遊びの仲間誘ってあげたりと、上級生たちの優しい先輩ぶりもたくさん見られ嬉しいです。

1年生も学校の宿題がスタートし、みんな張り切って取り組んでいます。学習とともにみんなでしっかり体を動かして遊び、いろいろなことにチャレンジしながら、楽しく元気に過ごしていけるようにしていきたいと思っております。